



Mit der OE-LNP landete am Freitag, den 26. Februar 2010 erstmals eine Boeing 737-800 Winglets in Austrian-Farben am Linzer Flughafen, um sonnenhungrige Passagiere nach Antalya zu fliegen. Bislang flogen die primär zu Urlaubsdestinationen eingesetzten Boeing 737-800 in den Farben der Lauda Air. Als Marke für die Charteraktivitäten der Austrian Airlines Group bleibt "Lauda Air" vorerst erhalten, der Mehrheit der verbliebenen Boeing 737-Flotte wurde in Austrian-Farben umlackiert, um sie auf Linienflügen ab Wien einzusetzen.